



NOTE DE SERVICE | MEMO

NO : 2022-001

The English part is below

Destinataires : À tous les employés et instructeurs

Avec la nouvelle année 2022, nous avons mis à jour le **Règlement sur le remboursement des frais (R-004) [ICI]**. Voici en résumé les modifications entrant en vigueur le 17 janvier 2022 :

- Précision sur le fait que le remboursement des dépenses ne s'applique pas aux déplacements réguliers effectués de manière quotidienne pour se rendre au travail. L'entreprise rembourse donc les frais de l'employé pour se rendre à un site éloigné, mais une fois sur le site, tout comme n'importe quel travailleur qui quitte pour se rendre au travail, les dépenses de kilométrage ne sont pas applicables.
- Précision sur le fait que le remboursement du kilométrage s'applique à partir du domicile élu de la personne (celui inscrit dans le dossier de l'employé) ou son hébergement temporaire (la personne réside pendant plusieurs semaines/mois le temps d'un contrat dans un appartement ou hôtel). Si vous quitter d'un autre endroit, nous prendrons toujours le kilométrage de votre domicile, pour appliquer quelque chose de différent vous devez avoir reçu une autorisation préalable de votre gestionnaire.
- Les taux ont été modifiés de la façon suivante :

Province/Territoire	Taux antérieur	Nouveau taux
Alberta	0,40 \$	0,45 \$
Colombie-Britannique	0,45 \$	0,50 \$
Manitoba	0,40 \$	0,45 \$
Nouveau-Brunswick	0,45 \$	0,50 \$
Terre-Neuve et Labrador	0,50 \$	0,55 \$
Territoires du Nord-Ouest	0,55 \$	0,55 \$
Nouvelle-Écosse	0,45 \$	0,50 \$
Nunavut	0,55 \$	0,55 \$
Ontario	0,50 \$	0,55 \$
Île-du-Prince-Edward	0,45 \$	0,50 \$
Québec	0,45 \$	0,50 \$
Saskatchewan	0,40 \$	0,45 \$
Yukon	0,55 \$	0,55 \$
Québec (nord du 49 ^e parallèle)	0,55 \$	0,55 \$



*Les taux sont basés sur une évaluation des gouvernements provinciaux et d'organismes parapublics à travers le pays ainsi que les recommandations du gouvernement fédéral pour les entreprises privées.

REPAS AU CANADA

Repas	Taux antérieur	Nouveau taux
Déjeuner	10,40 \$	12,50 \$
Dîner	14,30 \$	17,50 \$
Souper	21,55 \$	22,50 \$
Total	46,25 \$	52,50 \$

*Les taux sont basés sur une évaluation des gouvernements provinciaux et d'organismes parapublics à travers le pays ainsi que les recommandations du gouvernement fédéral pour les entreprises privées. Nous avons également écouté les commentaires de la majorité des instructeurs.

REPAS AU YUKON, TERRITOIRES DU NORD-OUEST, NUNAVUT

Repas	Taux antérieur	Nouveau taux
Déjeuner	21,15 \$	21,50 \$
Dîner	21,45 \$	29,00 \$
Souper	59,25 \$	59,25 \$
Total	101,85 \$	109,75 \$

*Les taux sont basés sur une évaluation des gouvernements provinciaux et d'organismes parapublics à travers le pays ainsi que les recommandations du gouvernement fédéral pour les entreprises privées.

REPAS AU QUÉBEC (AU NORD DU 49^E PARALLÈLE)

Repas	Taux antérieur	Nouveau taux
Déjeuner	13,52 \$	15,75 \$
Dîner	18,59 \$	20,50 \$
Souper	28,02 \$	28,50 \$
Total	60,13 \$	61,50 \$

- Quelques fautes d'orthographe et formulations de phrases ont été corrigées.

Merci ! Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec Mathilde Stengel Roland à l'adresse : msroland@siriusmed.com

Source : Direction générale



Recipients : To all employees and instructors

With the new year 2022, we have updated the **Regulation on the reimbursement of expenses (R-004)** [[HERE](#)]. Here is a summary of the changes effective January 17th, 2022:

- Clarification that expense reimbursement does not apply to regular travel to work (commute) on a daily basis. This means that the company reimburses the employee for travel to a remote site, but once at the site, just like any worker who leaves to go to work, the mileage expenses are not applicable.
- Clarification that mileage reimbursement applies from the person's elected home (the one on the employee's file) or temporary lodging (the person resides for several weeks/months during a contract in an apartment or hotel). If you are leaving from another location, we will always take the mileage from your home, to apply something different you must have prior approval from your manager (a note will be added in your file).
- The rates have been changed as follows:

Provinces/Territories	Previous Rate	New Rate
Alberta	0,40 \$	0,45 \$
British Columbia	0,45 \$	0,50 \$
Manitoba	0,40 \$	0,45 \$
New-Brunswick	0,45 \$	0,50 \$
Newfoundland and Labrador	0,50 \$	0,55 \$
Northwest Territories	0,55 \$	0,55 \$
Nova Scotia	0,45 \$	0,50 \$
Nunavut	0,55 \$	0,55 \$
Ontario	0,50 \$	0,55 \$
Prince Edward Island	0,45 \$	0,50 \$
Québec	0,45 \$	0,50 \$
Saskatchewan	0,40 \$	0,45 \$
Yukon	0,55 \$	0,55 \$
Québec (north of 49 th parallel)	0,55 \$	0,55 \$

*Rates are based on an assessment of provincial governments and parapublic agencies across the country as well as federal government recommendations for private companies.



MEALS IN CANADA

Meal	Previous Rate	New Rate
Breakfast	10,40 \$	12,50 \$
Lunch	14,30 \$	17,50 \$
Dinner	21,55 \$	22,50 \$
Total	46,25 \$	52,50 \$

*Rates are based on an assessment of provincial governments and parapublic agencies across the country as well as federal government recommendations for private companies. We have also listened to feedback from the majority of instructors/employees.

MEALS IN YUKON, NORTHWEST TERRITORIES, NUNAVUT

Meal	Previous Rate	New Rate
Breakfast	21,15 \$	21,50 \$
Lunch	21,45 \$	29,00 \$
Dinner	59,25 \$	59,25 \$
Total	101,85 \$	109,75 \$

*Rates are based on an assessment of provincial governments and parapublic agencies across the country as well as federal government recommendations for private companies.

REPAS AU QUÉBEC (AU NORD DU 49^E PARALLÈLE)

Meal	Previous Rate	New Rate
Breakfast	13,52 \$	15,75 \$
Lunch	18,59 \$	20,50 \$
Dinner	28,02 \$	28,50 \$
Total	60,13 \$	61,50 \$

- Some spelling errors and sentence formulations have been corrected.

Thank you! If you have any questions, please contact Mathilde Stengel Roland at: msroland@siriusmed.com

Source : General Management